
 

一学期の PTA活動を紹介します！！！ 

 

            勉強会、講演会、施設見学会について、打ち合わせしました。 

        全員出席のさすがの団結力。どんな内容にすると保護者さんたちの役に立つ 

だろうかと、委員の皆さんは真剣に活発な意見を出し合いました。 

            

 

 

 

 

成人 

委員会 

進路の篠田先生と打ち合わせ。

見学する施設はどこの事業所が

いいかなど、保護者にとっては

卒後のことを考える機会になる

施設見学会の詳細を決めます。 



高等部の土屋先生にベルマーク作業の流れなどを教えていただき、 

今後の予定を打ち合わせしました。集めたベルマークは高等部の生徒さんが 

職業の授業で仕分けなどをしてくれるので、連携が大切です！ 

              

                 

              

印刷会社さんと打ち合わせ。教職員紹介号を作成します。 

今年の広報誌は何色がいいかな。挿絵はどんな感じがいいかな。 

           

 

福利厚生 

委員会 

インクカートリッジの 

仕分け作業。 

マイエプロン持参で！ 

高等部のベルマーク

作業を見学しました。 

広報 

委員会 

広報誌シーサイド金沢 34 号完成！ 

すでに皆さんのお手元に届いてい

ると思います。 

先生方に写真撮影のご協力をいた

だきました。ぜひじっくり見てくだ

さいね！ 



           11 月のバザーに向けて着々と準備をしています。 

皆様からの不用品のご提供、誠にありがとうございます！！ 

         

     

 

 

 

 

 

 

 

行事 

委員会 

たくさんの回収品を仕分け作業、

値付け作業しています。子ども達

が楽しく買い物学習できるように

頑張っています！ 



                    

                      

 

 

 

 

踊る茶話会開催！ 

みんなで一緒に踊ってリフレッシュしました。 

後半は楽しくおしゃべり＆情報交換できました！ 

     

次回の茶話会は１１月です。本校を卒業された先輩保護者さんたちとのお話し会を予定しています。近く

なりましたらまたご案内しますので、ぜひお楽しみに！ 

 

学校のご厚意と情報の渡邊先

生のサポートのおかげで PTA

室についに Wi-Fi がつながり

ました！リモートで会議に出席

できるようになりました！ 

PTA

本部 

終了後のアンケートでは、また体を動

かす茶話会の企画をしてほしいとの

ご意見が多数でした！体を動かすの

はやはりイイ！ 

講師の小高さん、楽しい時間をあり

がとうございました！！ 



           成人委員会の企画で PT、ST 質問会が開催されました。 

              多数の保護者が参加されました。普段子ども達がお世話になっている 

先生方ですが、なかなか保護者が直接話せる機会がないので、とても 

貴重な時間となりました。 

   

  

次回の勉強会は 10月です。近くなりましたらご案内しますので、どうぞお楽しみに！！ 

 

                                                                                 

ＰＴ宮崎先生 

ST 小川先生 

連携支援の安藤

先生、ご協力 

ありがとうござ

いました！！ 

成人 

委員会 

勉強会 

後半は車座になり個々の質問や体

験談など、ざっくばらんに話しまし

た。先生方は一つ一つの質問に丁寧

に答えてくださり勉強になりまし

た。保護者同士も良い情報交換の場

を持つことが出来ました。 


